

Las obras de arte que invitan a ser 'consumidas' por el visitante

LA EXPOSICIÓN 'FOOD OR WAR' SE EXHIBE HASTA ESTE MES EN EL MAC BOGOTÁ.

REDACCIÓN
Bogotá

'Food of War' es el nombre de la exposición que se encuentra abierta en el Museo de Arte Contemporáneo de Bogotá (MAC), entidad cultural de UniMinto, y que a través de la perspectiva de 25 artistas analiza cómo la comida encierra la complejidad de conflictos familiares, sociales, políticos y culturales.

La exposición está liderada por el colectivo internacional Food of War quienes desde hace 10 años recorren el mundo realizando investigaciones sobre situaciones sociales y personales en las que la comida es el elemento conector o de disputa.

"El MAC se convierte simbólicamente en la mesa en la que se invita a todas las voces a sentarse juntas para compartir de esta vasta narrativa que ayuda a desentrañar el denso nudo que es la historia colombiana, que en última instancia es una historia global. Las obras deben ser consumidas y digeridas para que la audiencia comparta una cultura interna y se vea a través de los ojos del otro. Es



'Para qué libertades con hambre'. Técnica: gastroperformance MAC



El cuadro 'Ópera de los cerdos' de la artista brasileña Simone Mattar.



'Cambur' es una obra de la artista venezolana Nina Dotti, quien a través de fotos realiza una protesta creativa contra Nicolás Maduro. MAC

Dónde y cuándo

La exposición que tiene abierta el Museo de Arte Contemporáneo estará abierta hasta el 29 de febrero.

El MAC está ubicado en la Carrera 74 #82A- 81, barrio Minuto de Dios. Entrada \$3.000, estudiantes \$ 2.000.

Véala de martes a viernes 9 a.m. a 6 p.m. Sábados (último sábado del mes es gratis) de 10 a.m. a 4 p.m.

una invitación a encontrar nuevas formas de vivir a través de una comunicación abierta, comenzando con el simple acto de compartir en la mesa", explica el colectivo.

Así, usted podrá reflexionar con una serie de fotografías como la del estado actual del cerebro del caudillo colombiano Jorge Eliécer Gaitán, el cual se asemeja al chocolate; o con la transformación de comunidades indígenas y su dieta alimentaria después de la firma del Acuerdo de paz con las Farc.

Son en total 26 piezas de arte que se exhiben en el MAC Bogotá para brindar a los visitantes una "ópera multisensorial" que, particularmente, abarca el conflicto colombiano desde un punto de vista poco explorado y que busca generar reflexiones acerca de algo que nos conecta con cualquier ser humano: la comida, esta vez explorada a través de la mirada de los artistas.



'Sol Invicto' explora el deporte del tejo y su valor cultural. MINCULTURA

Charla con el artista Matías Quintero

•• Bogotá

Mediante un conversatorio con el crítico de arte Javier Gil, el artista Matías Quintero presentará el catálogo de su exposición 'Sol Invicto', Intervención que explora el tejo como elemento cultural popular y contenedor de potencias simbólicas, a partir de lo onírico.

La obra que se exhibe en el Museo Santa Clara da cuenta del trabajo de Quintero, maestro en Artes Plásticas de la Universidad Jorge Tadeo Lozano y participe en múltiples residencias artísticas y exposiciones colectivas. Quintero ganó la Beca de Creación para artistas emergentes y la Beca de Circulación Para Artistas y De-

MATÍAS QUINTERO FUE NOMINADO AL PREMIO SARA MODIANO PARA LAS ARTES

más Agentes de las Artes, otorgadas por el Ministerio de Cultura.

Junto a Gil, el artista dialogará sobre los sentidos e implicaciones de esta muestra artística en la escena del arte contemporáneo. Los y las asistentes al evento podrán adquirir la publicación con un descuento del 25%. El encuentro será este jueves en el Museo Santa Clara, ubicada en la carrera 8 # 8-91. Hora: 4:00 p. m. La entrada es libre.